

DEPORTE PARA ADULTOS MAYORES

Nuevos encuentros de Vóleybol Adaptado

CURICÓ. Un nuevo torneo relámpago de vóleybol adaptado o Newcom Voley reunió la semana recién pasada en el Polideportivo "Omar Figueroa Astorga" a tres sextetos provenientes de la Región del Maule, quienes practican la nueva modalidad que está apasionando a

adultos mayores que desean seguir practicando deporte. Según informó Patricio Guerrero Sánchez, en esta oportunidad se efectuó la semana recién pasada la definición de un triangular promocional de esta disciplina para adultos +60, participando los equipos de New Com Talca,

New Com Rauco y Sumando Experiencias de Curicó, quienes desarrollaron un torneo donde se enfrentaron en dos encuentros para sumar puntaje.

CURICÓ CAMPEÓN

El primer lugar lo obtuvo el representativo Sumando

Experiencias de Curicó, ubicándose en segundo lugar el elenco New Com Rauco y tercero New Com Talca.

El representativo curicano Sumando Experiencias participó con sus jugadores Samuel Reyes, José Muñoz, Francisco Leyton, María Teresa Quitral, Claudio Muñoz, Nora Cornejo, César Pizarro, Margarita Valdés y Elizabeth Arenas, quienes estuvieron acompañados de Víctor Dacaret, presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, quien ha estado respaldando la actividad deportiva.

Patricio Guerrero comentó que los deportistas destacaron la valiosa colaboración que han estado entregando a estos eventos deportivo Sebastián Bravo, administrador del Polideportivo "Omar Figueroa Astorga" y la Corporación de Deportes de Curicó.



El representativo Sumando Experiencias de Curicó, logró el primer lugar del triangular de vóleybol adaptado.